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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ８ 

令和 ５年 ５月２５日 

午前・午後１１時４２分    

議会名 令和 ５ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １７ 番  滝田 洋子 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１重度心身障がい者医療費の

助成について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２自転車ヘルメットについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 重度心身障がい者医療費の助成対象者数を伺い

たい。 

② 対象者が医療機関を受診しても重度心身障がい

者医療費の償還払い申請を提出しない件数を伺

いたい。 

③ 対象者が申請を提出しない状況を把握している

か伺いたい。 

④ 障がいを抱えている方やその家族には、償還払

いによる医療費申請に出向く事がとても負担に

なっています。 

他の自治体では、自動還付方式を取り入れてい

るところがありますが、本市での考えを伺いた

い。 

 

① ４月から自転車利用者のヘルメット着用が努力

義務になったが、本市としての認識を伺いた

い。 

② 全国的に着用率が低いが、市民の命を守ること

につながるヘルメットの着用率を上げるための

考えを伺いたい。 

③ 自転車利用者に着用を呼びかけるために、他市

で行っているヘルメット購入の助成をする考え

はないか伺いたい。 
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３市営住宅の入居状況と設備

について 

 

 

 

 

 

４市役所南側の市民広場駐車

場利用について 

 

① 市営住宅の空き室が目立つようだが、入居促進

のためにどのような取り組みをされているか伺

いたい。 

② 築 50年近い市営住宅の入居条件に浴槽・風呂釜

無（自己負担）とありますが、今後は市が負担

しての設置に変更の考えはないか伺いたい。 

 

① 現在夜間の駐車場解放が金曜日・土曜日・日曜

日だけにしている理由を伺いたい。 

② 平日も終日解放する考えはないか伺いたい。 

 

 

 


